

## Pedro Ángel Jiménez, alcalde de Argamasilla de Alba: “El estado autonómico ha sido un gran acierto para nuestro país”

Texto: Carlos Monteagudo / Fotos: Lanza

**P**regunta.- ¿Argamasilla de Alba sería hoy en día lo mismo si no fuera por las autonomías?

**Respuesta.-** Evidentemente y afortunadamente no. Las autonomías nos han traído la cercanía de la Administración a los ciudadanos y una cantidad de servicios y mejoras que no disponíamos en los pequeños pueblos. El sistema autonómico ha traído a nuestro país muchos beneficios. Yo pongo de ejemplo que, cuando era niño, para ir al hospital si tenías algo grave teníamos que ir a Madrid a que nos trataran. Sin embargo, ahora, en Castilla-La Mancha tenemos un sistema sanitario de gran calidad y con todas las especialidades, atendiéndonos en nuestro propio territorio. Con solo ese ejemplo, ya se explica todo lo bueno que ha traído el modelo autonómico, además de la educación, servicios sociales, etc.

**P.-** ¿Cómo ha cambiado Argamasilla de Alba en los últimos 40 años?

**R.-** Hemos evolucionado mucho. Hace 40 años no teníamos polígono industrial, no teníamos centro de salud, no teníamos instituto, no teníamos residencia de mayores... En términos generales, Argamasilla no tiene nada que ver con lo que era hace 40 años. Tenemos unas comunicaciones también extraordinarias, colocándonos en una situación estratégica, en cuanto a desarrollo industrial se refiere al estar en el centro del país. En definitiva, todo son bondades y nada tiene que ver nuestro pueblo hoy con el que era hace 40 años.

**P.-** El Gobierno autonómico hace posible proyectos que serían impensables para la economía de un ayuntamiento como el de Argamasilla, ¿no?

